



早通小だより

ホームページ <http://www.hayasho.city-niigata.ed.jp/>

学校だより
新潟市立早通小学校
10月号
令和 6年10月25日

「志」がつなぐ、未来の笑顔

「3人のレンガ職人の話」をご存じですか？

旅人が旅の途中で出会った3人のレンガ職人から話を聞きます。

まず、最初の職人に「何をしているんですか？」と尋ねると「親方の命令でレンガを積んでいるんだよ」と面倒くさそうに答えました。

2人目の職人に同じことを聞くと「レンガを積んで壁を作っているんだよ。大変だが賃金がいいからやっているんだ」と答えました。

3人目の職人は「完成まで100年以上かかる教会の大聖堂を作っているんだ。完成すれば多くの信者の拠り所となるだろう。こんな仕事に就けて本当に光栄だよ」と目を輝かせながら仕事にとりかかっています。

3人のやっている仕事は一緒です。違うのは「志」。1人目は、言われたことをやっているだけ。2人目は生活のため。3人目は歴史的な事業に参加し多くの人を喜ばせたいという目的意識をもって仕事をしている。しかも100年先の未来を見据えて。

続きがあります。時が流れ10年後。1人目の職人は相変わらう文句を言いながらレンガを積んでいます。2人目の職人は賃金が高いけれど危険を伴う屋根の上で仕事をしています。3人目は現場監督として多くの職人を育て、出来上がった大聖堂には彼の名がつけられたとのこと。

9月14日(土)にコミュニティ協議会主催の第1回「早通大祭り」が開催され、大盛況で終わることができました。早通小地区の8つの区が団結して実施したお祭りです。ただの「お祭り」ではありません。もちろん参加する人が楽しい時間を過ごせるようにとの思いは強くもっていました。しかし、ただの楽しいイベントを開催して終わったというものではありません。コミュニティ協議会は早通小学校地区の住人が、つまり早通小学校に子どもが通っていない住人でも早通小学校に足を運び、地域が一体となり「誰もが住みやすい地域」になるようにという願いを込めて実施した祭りです。裏方の方々は、朝の7時台から準備に取り掛かり、ほとんど休憩する暇がなく、お祭りに突入。祭りが終わるとテントなどを20時まで片付けていました。また翌々日には、残りの片付けとグラウンドのごみ拾いまでやっていただきました。私も当日朝の8時から学校にはいましたし、お祭りも参加しました。暑さもありとても疲れて、何もしていないにも関わらず、次の日は動けなかったほど。そんな私よりもはるかに準備に気持ちと体を使った裏方の皆様はその何倍も疲れたことでしょう。しかし片付けの時に「確かに疲れているけど、子どもの笑顔や大人の笑顔を見て、何事にも代えがたいことができ良かった」等と自分たちが疲れたという愚痴ではなく当日お祭りに来た地域の皆様の笑顔に話が向かったことをとても素晴らしいことであると胸が熱くなりました。今回のお祭りでは、在校している児童とそのご家庭の人が多かったのですが、お年寄りや出店した作業所に通所している利用さん等も参加していてとても楽しそうにしていた姿も印象的でした。

記念すべき第1回となるこの祭りは、『未来の地域をより良くしたい』という願いが込められ、地域の人々に感動を与えた素晴らしいものになったと思います。

この取組を未来へとつなげ、より一層発展させていくため、学校では、地域課題解決型の授業を導入するなど、地域に根ざした教育活動を推進していきます。地域の皆様、保護者の皆様とともに、子どもたちの学びを支え、地域全体の活性化に貢献していきたいと考えています。

【野外炊飯】おいしいカレーができました。後片付けもバッチリ!



自然体験教室の思い出



【グラウンドゴルフ】何打で入るか競うゲーム。思わずボールを追って走って行く子もいました。



【キャンプファイアー】マイムマイムで盛り上がりました。

【カヌー】
よい天気で
気持ちよく
活動できま
した。



退任、着任のごあいさつ

川村 友美（新潟市立上山小学校へ）

6年半の間、早通小学校の子どもたちと一緒に
過した時間は、私にとってかけがえのない大切な思
い出となりました。子どもたちの姿に励まされなが
ら、共に成長できたことを心から嬉しく思います。ま
た、保護者の皆様には多大なるご支援とご協力を
いただき、心より感謝申し上げます。ありがとうござ
いました。

藤田 恵理（育休終了により着任）

後期からスマイル2組の担任になりました。藤田
恵理です。1年半ぶりに早通小の子どもたちと過ご
せることをとても楽しみにしてきました。子どもたち
の元気に挨拶する姿、たくさん笑っている姿に、毎
日元気をもらっています。子どもたちとの関わりを
大切にしながら、一緒に色々な経験をしていきたく
と思います。よろしくお願ひします。

お知らせ

アピタ「スクールメイツ」さんで、名札販売を始めました!

アピタ新潟亀田店の「スクールメイツ」さんで、早通小学校の名札を買うことができる
ようになりました。体育着の販売も行っています。どうぞ、ご利用ください。